

Siles a "Newsweek": Bolivia dispuesta a extraditar a Altmann

NUEVA YORK, 18 DE OCTUBRE (DPA).-- El Presidente de BOLIVIA, Hernán Siles Zuazo, anunció la extradición del ex-comandante de las SS.SS. en Lyon, Klaus Barbie (alias Altmann), condenado a muerte en ausencia por un tribunal militar francés por crímenes de guerra. En entrevista publicada en el último número de la revista estadounidense "News-

week", Siles Zuazo especificó cuál sería su postura en caso de que los gobiernos de Francia y Alemania Occidental presentasen solicitud de extradición: "lo entregaremos". El Presidente boliviano recordó en la entrevista que Barbie, hoy en día de 68 años, había participado en el pasado en la elaboración de cocaína. "No tenemos interés alguno en proteger a aquellos que actúan en

contra de los intereses del pueblo boliviano" reproduce "Newsweek" las declaraciones de Siles Zuazo. Agregó el Presidente que su Gobierno redoblaría la lucha contra el tráfico de drogas, ante todo la juventud de Norteamérica se ve afectada seriamente por el floreciente tráfico de cocaína en BOLIVIA, concluyó Siles Zuazo.

Jefe de Casa Militar: La democracia es el mejor camino para el desarrollo

El nuevo Jefe de la Casa Militar de la Presidencia, Cnl. Edgar Claude dijo ayer estar firmemente convencido de que la democracia es el mejor camino para el desarrollo de las actividades normales de un país.

El Cnl. Claude Paz -foto superior- asumió esas funciones en reemplazo del Cnl. Jorge Salazar Crespo, en un sobrio y sencillo acto realizado en Palacio, en presencia de los edecanes del Primer Mandatario de la Nación.

Manifestó que su nombramiento fue para él una sorpresa y agregó que lo cumplirá como oficial disciplinado de las Fuerzas Armadas.

SECRETARIO PRIVADO
Asimismo ayer inició sus actividades el nuevo Secretario Privado del Presidente de la República, Mario Alarcón Lahore, en sustitución de Gonzalo Torrico, que colaboró al Gral. Guido Vildoso Calderón.

Alarcón ya desempeñó esas funciones entre 1952 y 1960, cuando el Dr. Hernán Siles Zuazo fue Vicepresidente de la República y más tarde Primer Mandatario de la Nación.

En el último período de la gestión administrativa del actual Jefe de Estado, igualmente fue Ministro de Defensa Nacional. Más tarde, entre 1961 y 1963, desempeñó el cargo de Embajador de Bolivia en Colombia.



FAO otorgó ayuda alimentaria de \$us. 7.2 millones a Bolivia

ROMA, 18 OCT. [ANSA].-- El órgano rector del Programa Mundial de Alimentos de la FAO asignó hoy 15.3 millones de dólares de ayuda alimentaria al Ecuador y 7,2 millones a BOLIVIA.

Estas asignaciones forman parte de un total de 182,6 millones de dólares arbitrados para apoyar 16 proyectos económicos y de desarrollo social en 15 países. La ayuda asignada al Ecuador se entregará a lo largo de cuatro años y estará destinada a apoyar la construcción de carreteras rurales y otras obras útiles a las comunidades de campesinos.

La suma concedida a BOLIVIA se entregará a lo largo de cuatro años y estará destinada a apoyar a pequeños productores que están promocionando el desarrollo lechero.-

Huanuni: Principal mina de COMIBOL

*Huanuni es el principal centro productivo de la Corporación Minera de Bolivia, cuyos aportes en estaño concentrado a la Empresa Nacional de Fundiciones, ENAF, de cinco mil 693,995 Toneladas Métricas Netas en el primer semestre del presente año.

La ley de estaño en esas entregas, significa un 34,21 por ciento equivalente a mil 947,882 Toneladas Métricas Finas.

El segundo productor es Catavi, con tres mil 265 Toneladas Métricas Netas, con una ley de 42,21 por ciento, equivalentes a mil 378,6 Toneladas Métricas Finas, el tercer lugar lo ocupan conjuntamente, Quechisla, Tasna y Santa Ana, con mil 932 Toneladas Métricas Netas, o sea 806,9 Toneladas Métricas Finas, con una ley del 41,76 por ciento de pureza.

Luego se encuentra Colquiri con mil 468 Toneladas Métricas Netas, equivalentes a 751,12 Toneladas Métricas Finas, posteriormente Unificada con 977,911 Toneladas Métricas Netas, iguales a

415,357 Toneladas Métricas Finas.

Posteriormente, en orden de cantidad productiva se encuentran, Colquiri (BL), Viloco, Caracoles, San José, Colquechaca y Bolívar.

El total de las entregas por ese concepto a ENAF alcanza a las 15 mil 921 Toneladas Métricas Netas, con un promedio de ley del 38,48 por ciento.

Comenzaron charlas para fijar precio de carne

El Ministerio de Industria y Comercio y la Federación de Ganaderos del Beni iniciaron ayer conversaciones, a fin de elaborar un estudio de costos que permita definir a nivel de Gobierno, el precio de la carne, su calidad, abastecimiento y otros.

Al respecto, el Ministro de Industria, Jorge Crespo Velasco señaló que, las conversaciones iniciadas con los ganaderos se realizan a un nivel estrictamente técnico, de tal manera que sus resultados estén "rodeados de la máxima seriedad y responsabilidad", y una vez concluidos puedan ser elevados a consideración del Gobierno, para que este adopte en el tiempo más corto posible las medidas más convenientes.

Agregó que las conversaciones entre el Ministerio de Industria y la Federación de Ganaderos del Beni, se vienen desarrollando en un ambiente de comprensión y cordialidad, con miras a encontrar soluciones satisfactorias para ambas partes.

Por su parte, los ganaderos se comprometieron a abastecer normalmente el mercado, en tanto duren las negociaciones, enviando cantidades suficientes de carne, no sólo a La Paz sino también a los distritos mineros, donde en los últimos días se presentaron problemas de escasez.

Mientras que, el Ministro Crespo, destacó la comprensión y desprendimiento de los ganaderos, quienes ya comenzaron a enviar carne a los mercados de La Paz e interior del país.-

Gobierno de Siles buscará impulsar política vial

"La vinculación caminera es un aspecto que el Gobierno del Dr. Hernán Siles Zuazo en ningún momento descuidará, ya que tiene la firme decisión de atender todos los problemas del país de acuerdo a su importancia", señaló el Ministro de Transportes, Hernando Poppe Martínez.

El Ministro Poppe en visita ayer al Servicio Nacional de Caminos (SNC), dijo también que, la vinculación caminera de La Paz con las regiones del Beni, permitirá, entre otras numerosas ventajas, que el transporte de carne llegue a los mercados en condiciones mucho más económicas que en las actuales circunstancias.

Por su parte, el Director Ejecutivo del SNC, Ing. Hugo Escóbar Quiroga, junto a sus principales colaboradores, ofreció al Ministro de Transporte una amplia documentación y explicación sobre los principales proyectos en actual ejecución.

Mientras que los ingenieros y técnicos del SNC manifestaron al Ministro Poppe, su preocupación porque esa institución se podría ver en dificultades para continuar con su tarea, si el Tesoro General de la Nación no considera una revisión de su presupuesto para la presente gestión.

Ante esta situación, el Ministro de Transportes,

pidió al SNC que con carácter de urgencia, le haga llegar en el curso de las próximas horas, la suficiente documentación que refleje el estado económico-financiero de cada proyecto.

Al mismo tiempo que, se elabore y se remita a su despacho, un Plan de Prioridades que, deben ser encarados por el Servicio de Caminos en forma inmediata.

Finalmente, al cabo de la explicación hecha por el Director del SNC, Poppe, dijo que, "el Servicio de Caminos es una institución donde cada uno de sus miembros trabaja en forma anónima para labrar el progreso de la Patria; esto es algo que no podemos pasar de alto, por ello, felicitó de modo especial a todo el personal por su responsable trabajo".

Pediatras propugnan crear banco de leche materna

Los médicos pediatras propugnan la creación de un Banco de Leche Materna en Bolivia, considerando la imperiosa necesidad de conseguir la alimentación del recién nacido y del niño con ese producto humano.

Este propósito surgió durante los Congresos de Pediatría y Cirugía Pediátrica que, en su etapa de deliberaciones, se realizan en la ciudad de La Paz, desde el sábado último.

Participan en estos eventos, profesores extranjeros y nacionales, quienes dictan conferencias magistrales sobre aspectos salientes de la pediatría, a un auditorio de lo menos 250 participantes.

LECHE MATERNA
Se indicó que la leche materna es insustituible y al mismo tiempo la más barata para la alimentación del niño.

Sin embargo, por diferentes causas, muchas madres evitan la lactancia y prefieren otra clase de productos artificiales. Debido a estas circunstancias se confrontan una serie de problemas físicos y mentales en la niñez. Para hacer frente a este

problema, se planteó la necesidad de crear Bancos de Leche Materna, con lo que además podría superarse casos en los que las madres pierden ese alimento por distintas causas.

ALTURA
Otro de los aspectos que mereció especial atención en dichos Congresos, fue el de la altura como factor limitante en el desarrollo del menor.

Gobierno respetará la libertad de Prensa

El Gobierno tiene la firme determinación de respetar la libertad de expresión y de prensa, que consagra la Constitución Política del Estado, afirmó ayer el Ministro de Informaciones, Jorge Gonzales.

Al mismo tiempo destacó que la prensa debe jugar un papel crítico en un proceso democrático, por cuanto una prensa servil no responde a las expectativas del pueblo.

El Ministro hizo esa aseveración ante representantes del Sindicato de Trabajadores de la Prensa de La Paz, con quienes sostuvo una reunión, para enfocar temas del sector.

El Secretario Ejecutivo de esa entidad sindical, Gonzalo Viscarra, dijo que ésta era la primera vez que

los directivos visitaban a un Ministro de Informaciones, por cuanto "los anteriores pertenecían a regímenes de facto, que estaban en contra de nuestras posiciones principistas".

Remarcó que la prensa apoya al proceso democrático instaurado en el país y que su fundamental tarea es la de preservarlo para que no se constituya sólo en un "período primaveral sino que sea duradero".

Destacó "la tarea heroica del trabajador de la prensa en la época de la resistencia", y agregó que "la prensa es parte del proceso democrático y su deber es defenderlo ya que se trata de una conquista de todo el pueblo boliviano".-

Accidente de tránsito

Una camioneta con placa provisional chocó ayer a un automóvil estacionado en la plaza Isabel la Católica y se dió a la fuga.

El hecho se produjo al mediodía y las autoridades del 110 tomaron conocimiento del accidente y pasaron el caso a las dependencias del tránsito. La camioneta azul con placa P-200 al dar la vuelta por esa plaza chocó a un automóvil Chevette, color celeste, causando daños de consideración en la parte posterior, hundiéndose la maletera y destrozando stops, niquelados y accesorios. El propietario del vehículo afectado, a tiempo de denunciar el hecho, manifestó su confianza por que las autoridades capturen al responsable del choque.-